

Preuve et attestation de développement professionnel

Éduquer à la cybersécurité 1 – Explorateur

cadre21



Description:

La formation Éduquer à la cybersécurité vise à permettre aux enseignants de mieux comprendre l'importance de la cybersécurité, de s'initier aux moyens de se protéger en ligne, de disposer de pistes pour présenter ces nouvelles réalités aux élèves et ultimement de les intégrer dans la planification et le déroulement de ses activités d'apprentissage. Au niveau Explorateur, les enseignants pourront apprendre les bases de la cybersécurité ainsi que les bonnes pratiques en la matière. Les enseignants sont invités à réfléchir sur les impacts de la cybersécurité sur son enseignement et sur l'engagement des élèves.

:

Badge attribué à : bouthillierc-cssvt-gouv-qc-ca

<https://www.cadre21.org/membres/bouthillierc-cssvt-gouv-qc-ca>

Date d'obtention : 2025-02-20 15:31:48

Éduquer à la cybersécurité 1 – Explorateur

1. Quel est votre point de vue ou votre réflexion sur les enjeux de la cybersécurité dans vos activités quotidiennes et scolaires ? Je connais assez bien les techniques de fraudes mentionnées, mais je peux toujours m'améliorer en renforçant certains aspects de sécurité vus aujourd'hui.

Je constate qu'il y a de plus en plus d'enjeux liés à la cybersécurité et qu'il est primordial d'en tenir compte chaque fois que j'utilise un outil technologique.

Je vois aussi que beaucoup de gens ne sont pas assez outillés en matière de cybersécurité puisque j'entends très souvent des commentaires à l'effet que des gens se font davantage prendre au piège malgré leurs connaissances et leur attention.

2. Comment voyez-vous l'évolution de vos pratiques cybersécuritaires dans le cadre de vos activités personnelles et pédagogiques ?

Elles s'améliorent de plus en plus et elles continueront de progresser avec une constante vigilance de ma part, et surtout, en me tenant informée des nouveautés autant au niveau de la protection, que des potentielles fraudes et attaques.

L'autoformation comme celle d'aujourd'hui est vraiment bénéfique et est un excellent moyen que je partagerai autour de moi.

3. Quels seraient les impacts (motivation, engagement, réussite) sur vos élèves d'intégrer des réflexes et des pratiques en matière de cybersécurité ?

Il est de mise de toujours axer l'enseignement du numérique à nos élèves en répétant les mesures de sécurité à employer, en leur modélisant, et en donnant des exemples variés. Par exemple, je leur répète à chaque fois que l'on utilise un outil numérique en classe de bien se déconnecter de leur compte, et je leur montre de quelle manière procéder. Le fait de travailler en employant des cyber pratiques sécuritaires et de façon continue assurera l'engagement de chacun puisqu'il pourra utiliser son outil à bon escient, de manière plus efficace, et cela augmentera ses bons réflexes en ligne. De plus, il verra tout le potentiel que le numérique peut lui apporter et ainsi s'en servir comme un allié.